

Le président du Costa Rica déclare que l'opération pour le transfert des migrants cubains vers les États-Unis est en danger



San José, 10 février, (PL).- Le président du Costa Rica, Luis Guillermo Solís, a déclaré que l'opération mise en place pour le transfert de plus de 4 mille migrants cubains vers les États-Unis est en danger.

Le président costarricien a demandé aux migrants cubains de ne pas prêter l'oreille à des informations sans fondements selon lesquelles il y aurait des voies meilleur marché pour gagner les États-Unis.

98 des Cubains coincés depuis des mois au Costa Rica ont refusé de prendre les vols proposés par le gouvernement costarricien sous prétexte de vouloir bénéficier d'options plus économiques pour continuer leur voyage.

Le président Solís a souligné que ce sont des rumeurs qui visent à faire échouer un long processus de négociations politiques et diplomatiques entre les gouvernements de la zone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/83788-le-president-du-costa-rica-declare-que-loperation-pour-le-transfert-des-migrants-cubains-vers-les-etats-unis-est-en-danger>



Radio Habana Cuba